

Irmã Marta Fernandes

*“Je suis venu pour que tous aient la vie,
la vie en abondance” (Jn. 10,10)*



Ir. Marta est née à Borda da Mata, Minas Gerais, le **20 août 1942**. Elle était la sixième fille d'une famille de 12 enfants. Ses parents, Vicente Fernandes et Rita Maria Fernandes, s'étaient toujours efforcés d'élever leurs enfants sur le chemin du bien et de les préparer pour la vie. C'est dans cette ambiance humaine et chrétienne qu'ils ont grandi.

Le premier contact de Marta avec les Soeurs Calvariennes a eu lieu à la Santa Casa d'Itapira où les Soeur travaillaient. Elle a senti l'appel de Dieu et fut attirée par le témoignage des Soeurs à suivre le chemin de la Vie Religieuse Calvarienne.

Après un temps de discernement, la jeune Marta alla à São Paulo pour commencer sa formation religieuse qui se prolongea pendant trois ans. Elle prononça alors ses Premiers Voeux, le 25 janvier 1969.

Irmã Marta assuma sa Mission en divers lieux. Elle se dévoua auprès des sourds à São Paulo, Brasília et Rio de Janeiro. Elle travailla comme infirmière à la Santa Casa d'Itapira, à la Maison Provinciale à São Paulo et au Collège Sagrado Coração de Jesus. Elle s'occupa aussi des enfants du Lar Escola, à Campinas. Dans tous ces travaux, Irmã Marta s'est démarquée par sa disponibilité et son attention envers les gens. Le secret de cette disponibilité se trouve dans la phrase de la Bible qu'Irmã Marta avait choisie pour orienter sa vie, ses relations et sa mission : *“Je suis venu pour que tous aient la vie, la vie en abondance” (Jn. 10,10)*. C'est pourquoi elle était toujours à l'écoute des malades pour leur apporter secours, réconfort et nourriture.



Merci Irmã Marta pour ton témoignage de foi, d'espérance et de générosité !

Que du ciel, près de Dieu, tu intercèdes pour ta famille et pour la Congrégation Notre Dame du Calvaire, afin que Dieu nous envoie de nombreuses vocations religieuses calvariennes qui consacrent avec générosité leur vie pour étendre le Règne de Dieu dans le monde entier.

Irmã Marta est partie pour la Maison du Père, le **7 mai 2024**, à São Paulo ; elle a été inhumée à Itapira, Etat de São Paulo.